

Brigachtal / Klengen Ungewöhnlicher Einsatz: Auf Kammerjäger folgt die Feuerwehr

Zu einem nicht alltäglichen Einsatz ist die Feuerwehr am gestrigen Mittwoch, 25. April, in Klengen gerufen worden.



Bewohner eines Mehrfamilienhauses hatten Alarm geschlagen, weil sie Rauch bemerkt hatten, der aus einer Wohnung drang. Die angerückten Helfer konnten aber schnell Entwarnung geben.



Die Wohnung war leer. Der vermeintliche Rauch entpuppte sich als das Sprühmittel eines Kammerjägers, der am Vormittag in der Wohnung zugange gewesen war.



Ein Feuerwehrmann wird mit Wasser abgespritzt. | Bild: Wilhelm Bartler

Quelle: <https://www.suedkurier.de/region/schwarzwald-baar-heuberg/brigachtal/Ungewoehlicher-Einsatz-Auf-Kammerjaeger-folgt-die-Feuerwehr;art372510,9713040>